



Domingo, 10 de Noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡EN TODO EL PAÍS, reforzamos la lucha contra el narcoterrorismo y crimen organizado!. Conoce varias de las acciones que hemos realizado en esta semana. ¡Esta lucha continúa y estamos #Uniendofuerzas por esta causa llamada Ecuador! EC. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Gracias a la línea 131 Plan Recompensas, el Bloque de Seguridad ha logrado grandes resultados; ahora la ciudadanía tiene la posibilidad de realizar sus denuncias anónimas y de esta manera contribuir a la lucha contra la delincuencia, extorsión, crimen organizado y narcotráfico. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC ¡Delegaciones internacionales visitan los Museos de la Defensa! Participantes de España es, Colombia co y República Dominicana do, del curso de "Bloque de Búsqueda" de la @PoliciaEcuador, conocieron la historia de nuestro país ec en su recorrido por el Museo #CasaDeSucre. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En el #AntiguoCírculoMilitar, Marvin nos guió en un recorrido por la historia de la Armada del Ecuador 🇪🇨 y nos enseñó la importancia de proteger nuestros océanos 🌊 y la vida marina. ¡Visítanos y sigue aprendiendo en los #MuseosDeLaDefensa!. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡EL GOBIERNO DISPONE LA DESTRUCCIÓN DE MAQUINARIA USADA EN LA MINERÍA ILEGAL! El Ejército halló maquinaria de minería ilegal en el cantón Camilo Ponce Enríquez. Las autoridades destruyeron retroexcavadoras y motores de succión utilizados para actividades ilícitas. Ver más</p>
	<p>Los militares de Ecuador comienzan a equiparse con armas incautadas al crimen organizado. Infobae Las Fuerzas Armadas de Ecuador reciben armamento incautado en operaciones contra el crimen organizado, en un contexto de creciente violencia y una nueva estrategia del gobierno para enfrentar a las bandas criminales. Ver más</p>

Domingo, 10 de Noviembre de 2024

	<p>Nuevo jefe de Comando Sur de EEUU asume funciones. 2001 Live</p> <p>El nuevo jefe del Comando Sur de Estados Unidos (EEUU), el almirante Alvin Holsey, asumió el cargo con la promesa de reforzar las alianzas con América Latina y el Caribe, socios regionales con los que comparte desafíos en materia de seguridad. Ver más</p>
	<p>Los Tiguerones cobran peaje y "renta" extorsiva de USD 200 a los vecinos del noroeste de Guayaquil. Primicias</p> <p>En los bloques 1, 2, 3 y 4 de Flor de Bastión, las bandas criminales aprovechan los apagones para pasearse con fusiles y aplican extorsiones por vivienda que superan a las de un arriendo en el lugar. Ver más</p>
	<p>Filtración de chats de Fernando Villavicencio pone en peligro a periodistas de Ecuador, dice la SIP. Primicias</p> <p>"Esta acción sin precedentes debe ser investigada de inmediato, ya que puede poner en peligro a reporteros que compartieron información y documentos sensibles y sus fuentes confidenciales", dijo la SIP. Ver más</p>
	<p>Dos víctimas de secuestro son liberadas en Quevedo. Primicias</p> <p>José Miguel V. C. y Fernando Darío B. C. fueron detenidos bajo cargos de secuestro, durante un operativo policial en Quevedo, en el que se liberó a dos personas que minutos antes habían sido retenidos contra su voluntad. Ver más</p>
	<p>Policías matan a un hombre que habría intentado robar un bus interprovincial. Primicias</p> <p>Tres agentes policiales que viajaban hacia el cantón Guano, en Chimborazo, en un bus interprovincial, abatieron a un sospechoso que habría intentado robar a los ocupantes del vehículo. El hecho ocurrió la mañana de este 9 de noviembre de 2024. Ver más</p>
	<p>Aeropuerto de Quito alerta sobre nueva modalidad de estafa con maletas. Primicias</p> <p>¿Qué pasa? La terminal aérea sostiene que con la nueva modalidad de estafa se da a través de perfiles de redes sociales. En las plataformas digitales hay personas que "se busca engañar a personas mediante la venta de maletas perdidas u olvidadas en el aeropuerto de Quito". Ver más</p>

Domingo, 10 de Noviembre de 2024



Balacera en el centro de Ambato deja un fallecido y dos heridos. Primicias

Los habitantes de las calles Bolívar, entre Bernardo Darquea y Manuela Cañizares, en el centro de Ambato, vivieron momentos de angustia el viernes 8 de noviembre. Aproximadamente a las 21:30, un tiroteo sorprendió a los residentes, quienes relataron que los disparos los obligaron a esconderse en sus hogares.

[Ver más](#)



Violencia en Ecuador: presenciar asesinatos deja secuelas psicológicas. Expreso

Hay un peso mental tras ver un sicariato que carcome la memoria y que difícilmente cesa de lastimar. Rosa Pérez, caminaba por la avenida Ernesto Albán con las compras para preparar el almuerzo cuando, de pronto, los alarmantes sonidos de las balas y los gritos de los demás peatones intentaron paralizarla. A pocos metros acribillaron a un hombre con ocho balazos.

[Ver más](#)



Robo en centro comercial de Guayaquil termina con inesperada lluvia de billetes. Expreso

Un asalto ocurrido en el Mall del Norte, en el norte de Guayaquil, el pasado viernes 8 de noviembre de 2024, dejó a los presentes preocupados, pero también presenciaron una escena poco común: personas que se lanzaron a recoger dinero que los delincuentes habrían dejado caer durante su escape.

[Ver más](#)



El cuerpo de una mujer y dos carros incinerados se reportan en Machala, el 9 de noviembre de 2024. Primicias

El cadáver de una mujer y dos carros quemados fueron hallados en Machala, el 9 de noviembre de 2024, reporta el medio Conexión Informativa.

Exactamente, el cuerpo y los carros incinerados se encontraron en una zona agrícola de la vía a Limones.

[Ver más](#) Nota Referente [Expreso Metro](#)



Guayacanes, harto de la ola delictiva, alista una marcha. Expreso

El conocido barrio porteño ha sido escenario de algunos hechos delictivos, como asaltos y secuestros. Estos últimos han alterado la tranquilidad, pues algunos residentes confirmaron a este Diario que conocen de ocho secuestros en el lapso de 15 días, desde el 13 al 28 de octubre.

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, intensifican las operaciones de antiterrorismo y contraterrorismo a nivel nacional para salvaguardar la seguridad y la integridad de la ciudadanía.

Seguiremos reafirmando el compromiso por la paz de nuestra nación.

[Ver más](#)



Domingo, 10 de Noviembre de 2024

	<p>@EjercitoECU #Tulcán El Ejército Ecuatoriano, a través del Bimot 39 Mayor Galo Molina, ejecutó operaciones militares de ámbito interno en contra de la minería ilegal en el sector El Pablo, parroquia de El Chical, lugar donde se identificaron y destruyeron 25 bocaminas, poleas y más material y equipos utilizados en esta actividad fuera de ley. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Manabi La #ArmadaEcuatoriana juega un papel crucial en la seguridad de la navegación en aguas ecuatorianas. Por lo cual la Capitanía del Puerto de #Manta, brinda seguridad y protección marítima durante la recalada y zarpe del tráfico internacional. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc ¡Joven ecuatoriano! ✈ Es momento de volver a sentir el uniforme militar y el orgullo portar la Bandera en tu hombro. <input type="checkbox"/> 🙌 Únete al Reentrenamiento Vanguardia 2024 por un año de compromiso y valor. ¡Regístrate ya en http://dirmov.mil.ec/! Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Ministerio de Trabajo sanciona a Verónica Abad con 150 días de suspensión temporal sin remuneración; candidatos rechazan decisión. La Hora El ministerio de Trabajo sancionó con suspensión temporal sin remuneración por 150 días a la vicepresidenta por haberse configurado la falta grave establecida en el Art. 48: b.- Abandono injustificado del trabajo por tres o más días laborables consecutivos". Ver más</p>
	<p>Cantón Montecristi, en Manabí, se enfrenta a una emergencia hídrica histórica y al olvido estatal. Primicias Al menos el 60% de la población de Montecristi, en Manabí, sufre por la escasez de agua y rige un "estado de alerta" por emergencia hídrica, lo que ha obligado a activar un plan de abastecimiento por tanqueros. Ver más</p>
	<p>De Dahik a Abad, los vicepresidentes más incómodos desde el regreso a la democracia. Primicias Esto se debe a que, mientras las funciones de los presidentes de la República siempre han estado claras en las Cartas Magnas, las de los vicepresidentes han sido ambiguas. Y eso ha dado paso a temores, recelos, suspicacias e incluso paranoias de sedición. Ver más</p>



Domingo, 10 de Noviembre de 2024



Finanzas: "El FMI reconoce el progreso de políticas económicas de Ecuador". **Expreso**

El Gobierno nacional informó la noche de este 8 de noviembre de 2024, la finalización de las reuniones que, durante casi dos semanas, mantuvo con el personal técnico del Fondo Monetario Internacional, aprobado por el Directorio Ejecutivo del FMI el pasado 31 de mayo. [Ver más](#)

Opinión



Historia crítica de la República del Ecuador. **Enrique Ayala Mora. Primicias**

Desde los años setenta se desarrolló en el Ecuador una corriente historiográfica que rompió con las interpretaciones tradicionales del pasado, que se llamó Nueva Historia, como en otros países de América Latina. [Ver más](#)



Corrupción y populismo en Ecuador: mirar a un lado a cambio de soluciones. **Yalilé Loaiza. Expreso**

En un escenario de normalización de la corrupción, de debilidad institucional y con necesidades permanentemente insatisfechas de la población, incluso si quienes las prometen tienen sentencias o investigaciones por delitos contra la administración pública u otros de acción privada. [Ver más](#)



Las leyes son para todos. **Editorial. El Universo**

Los medios de comunicación, en respuesta a la credibilidad que nos otorgan lectores o audiencias, solo debemos publicar lo que podemos constatar o tiene una voz responsable. Estamos, como todos los ciudadanos, bajo las normas de la Constitución y las leyes. Lo mismo ocurre con el sector privado en su conjunto. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Debate sobre Bases militares extranjeras en Ecuador. **Teleamazonas 09-nov-2024**